



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Del 11 al 18 de agosto se realizará en la ciudad de San Carlos de Bariloche la Primera Feria Libro Libre, evento vinculado a la fotografía cuyo eje principal es la exposición de libros de fotografía de autor. Esta actividad está organizada por un grupo de profesionales independientes que intentan generar un espacio de divulgación que convoque a la gran mayoría de los excelentes exponentes que existen en esta ciudad.

Bajo el lema "tener un hijo, plantar un árbol y publicar un libro" se lanzó el 25 de junio pasado la convocatoria para participar de este encuentro que también incluirá muestras, workshops, talleres y charlas. Por más que la propuesta replica una experiencia de Buenos Aires con más de 10 años de existencia, ésta está impregnada de algunas notas locales que hacen de este evento una verdadera puerta para descubrir la expresión creativa de quienes tienen la habilidad de contar una historia a través de la captura de la instantaneidad. Algunos trabajos ya presentados reflejan un ingenio que sorprenderá a más de un espectador.

Gustavo Callegaris, Diego Torchia, Jorge Piccini, Verónica Mostafá, Marcos Radicella y Guillermo Palavecino son los profesionales de la imagen que decidieron unir esfuerzos bajo una misma idea: incentivar la actividad fotográfica en Bariloche con una propuesta que no se limite solamente a la tradicional exposición, sino que libere la creatividad del autor para desarrollar el formato que mejor exhiba su obra.

Por más que el título de la feria hace referencia a un libro, ésta sería una metáfora ya que los organizadores aclararon que lo que se pretende es que el trabajo que se presente cuente con condiciones esenciales para participar. Por un lado, que tenga un buen nivel de calidad en las imágenes en cuanto a la faz técnica, y que ese conjunto de fotografías, a las cuales se les puede agregar texto en palabras, relaten una historia.

La excepción que existe para esta primera edición son las publicaciones realizadas a través de editoriales. No obstante, pueden existir varios ejemplares pero siempre y cuando hayan sido autogestionados por el propio fotógrafo y cuenten con una tirada reducida. La intención no es que sean libros sino piezas de arte, en formato libro, que contengan una coherencia que cuente una historia, con una afinidad técnica y se presente con algo que lo contenga.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

El nombre "libro libre" surgió de una lluvia de ideas del equipo organizador para demostrar que no necesariamente se necesita el respaldo editorial con un volumen de impresión mucho mayor al que uno puede promocionar.

Dentro de las bases y condiciones se menciona que puede haber más de un autor compartiendo una misma pieza gráfica reuniendo a fotógrafos, escritores y diseñadores. Una verdadera creación interdisciplinaria y colectiva, con temática libre.

Las sedes del evento serán Espacio Piso 3 (galería de arte), la sala del Ex Correo y los salones del hotel Villa Huinid. En esos siete días que dura el evento, en esos tres lugares va a haber distintas expresiones: exposiciones fotográficas y de los libros, ciclo de charlas, proyecciones y debates alrededor de la fotografía.

Una interesante propuesta que amalgama espacios de expresión diversos, sumando posibilidades poco tradicionales a las paredes y las páginas, en ámbitos donde las imágenes tendrán el protagonismo. Para más información, consultar en <http://www.ferialibrolibre.com/>

Por ello:

Autor: Osvaldo Enrique Muená.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés artístico y cultural la Primera Feria Libro Libre, evento vinculado a la fotografía cuyo eje principal es la exposición de libros de fotografía de autor, que se realizará en San Carlos de Bariloche desde el 11 al 18 de agosto de 2011, organizada por un grupo de profesionales independientes, para incentivar la actividad fotográfica en la ciudad andina.

Artículo 2°.- De forma.